
PlantaDoce.

Público

Aragón invierte 2,5 millones en una nueva unidad del Hospital Miguel Servet de Zaragoza

El centro hospitalario aragonés ha puesto en marcha su nueva unidad de psiquiatría con treinta camas de agudos.

PlantaDoce
17 dic 2018 - 15:47

Aragón refuerza su sistema sanitario público. El Hospital Universitario Miguel Servet de Zaragoza abrirá este martes la nueva unidad de hospitalización de psiquiatría para pacientes con procesos agudos, tras la inversión de 2,5 millones de euros por parte del Ejecutivo autonómico.

La unidad dispone de 30 camas, una extensión que duplica a la actual, y más zonas de apoyo, como salas de terapias, despachos, comedor, consultas, zona de estar y trabajo social, según ha informado el Gobierno regional.

Al nuevo espacio, ubicado en la tercera planta del Hospital General, van a ser trasladados a partir de este martes tanto los pacientes ingresados en la unidad de salud mental del Hospital General de la Defensa (HGD) como los actualmente hospitalizados en la planta sexta de psiquiatría del Servet.

Con la apertura de esta nueva unidad, se incrementan en 11 las camas destinadas a ingresos de pacientes psiquiátricos, ya que la planta de hospitalización del Servet contaba con 19 camas.